

Elda despedirá el año con una fiesta en la Plaza Castelar

10/12/2015



La Concejalía de Fiestas va a recuperar la celebración de la fiesta de Nochevieja que se hará en la Plaza Castelar a partir de las 23:30 horas, un espacio que fue reformado íntegramente y que ofrece las mejores posibilidades para celebrar un evento de estas características. De esta forma se retoma una festividad que no se celebraba desde el 31 de diciembre de 2006.

El responsable del área de Fiestas, Eduardo Vicente, asegura que "se convoca a todas las personas que lo deseen para tomar las doce uvas de la suerte en la Plaza

de Castelar, queremos recuperar esta celebración en un espacio público". Asimismo, ha anunciado que "habrá conexión en directo con la señal de TVE, para la retransmisión, a través de la pantalla gigante instalada en el escenario de la Plaza Castelar, a partir de las 23:45 horas, de las campanadas de fin de año desde la madrileña Puerta del Sol".

Además, está previsto que a partir de las 00:15 horas tenga lugar la actuación en la concha de la plaza de la Orquesta "Vendetta" para animar la fiesta que se

prolongará por espacio de varias horas, también se contará con un *photocall* para tener un recuerdo de la noche de fin de año.

La Plaza Castelar estará acondicionada para esta ocasión tan especial con una carpa de 15x30 metros, con doble techo de gasa e iluminación con luces led. También se ha previsto la colocación de barras en el interior de la carpa. Y a las cien primeras personas que acudan se les regalará una ración de uva, una copa de champán y una bolsa de cotillón.

Otra novedad en la celebración de la fiesta de fin de año será la colocación de un puesto de churros y otro de castañas asadas en el exterior de la carpa, para cumplir con una tradición de degustar productos típicos.



Una gran carpa se instalará en la Plaza Castelar para dar la bienvenida al año nuevo | Jesús Cruces.

La San Silvestre se transforma en una fiesta

Las concejalías de Deportes y Fiestas también han presentado las novedades que se realizarán en torno a la "San Silvestre", una carrera que celebra su 35 edición, lo que la convierte en la segunda más antigua de la Comunidad Valenciana. Este año no solo cambia la ubicación de su salida y su meta sino que también se ha modificado el recorrido y se ha ampliado en 500 metros. Además, la última tarde-noche del año la Plaza Castelar acogerá una gran fiesta popular. La jornada comenzará a las 16:30 horas con la actuación del grupo eldense Superhits.

El concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha anunciado las novedades de la San Silvestre, cuya salida y meta se trasladará este año a la Plaza Castelar, con lo que pretenden "hacer de esta prueba una gran fiesta". Además, en algunos puntos de la carrera habrá ambientación como en la Plaza de la Ficia, un DJ en

Plaza Sagasta y una batucada que amenizará tanto la meta volante de la calle Pablo Iglesias, como la Gran Avenida. También habrá diversas actividades durante la mañana. Otra de las novedades es que los corredores inscritos dispondrán de plaza gratuita en los aparcamientos del Mercado Central y Gran Avenida, gracias a AMFI. Por otro lado, habrá servicio de duchas gracias al gimnasio En forma.

<https://www.youtube.com/watch?v=ZIVzHnW2D8>

En cuanto al recorrido, la salida estará en la calle Joaquín Coronel, detrás de la concha, en dirección a Gran Avenida, hasta Santo Domingo de Guzmán en Petrer para bajar por Pablo Iglesias, donde estará instalada la meta volante a la altura de la calle Murcia. La carrera seguirá por Reina Victoria, Hernán Cortés, Avenida de Chapí, Antonio Maura, Calle Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Hilarión Eslava, Cervantes, Padre Manjón, Antonino Vera, José María Pemán, Poeta Zorrilla y Juan Carlos I, hasta llegar a la meta ubicada en la puerta del Mercado Central.

El edil de Deportes ha explicado que este año el recorrido pasa a ser de 3.800 metros, cuando antes era de 3.300 metros. Desde hoy mismo los ciudadanos se podrán inscribir a través de la página web hasta el día 30 de diciembre, o a través de la Concejalía de Deportes hasta el mismo día 31 en dos lugares, hasta el día 21 en la propia Concejalía y a partir de esa fecha en el vestíbulo del Mercado Central.

Como cada año, se entregarán numeros premios: los ganadores absolutos recibirán un trofeo y 300, 150 y 100 euros a los tres primeros. Además se entregarán una treintena de regalos a vencedores locales y a los mejores disfraces como noches de hotel o un teléfono móvil, entre otros.



